Grundstein für neuen Firmensitz gelegt

EXCO GmbH



Gesellschafter und Firmengründer Jürgen Walke (l.) und Geschäftsführer Jürgen Spielberger (r.) bei der Grundsteinlegung des neuen Firmensitzes in Frankenthal.

Mit der Grundsteinlegung begann vor kurzem symbolisch der Bau des neuen Firmensitzes der EXCO GmbH im Frankenthaler Unternehmenspark Nord. Der Oberbürgermeister der Stadt Theo Wieder sagte im Rahmen der feierlichen Grundsteinlegung: "Mit innovativer Kreativität wird hier die EXCO in dieses neue Industrieareal einziehen und wir freuen uns, dass die Wirtschaftskraft unserer Stadt weiter gestärkt wird".

Nach 15 Jahren in angemieteten Räumen in Maxdorf errichtet das Unternehmen in Frankenthal auf einem über 5.100 Quadratmeter großen Grundstück ein Bürogebäude mit insgesamt 2.010 Quadratmetern Fläche. Etwa 60 EXCO-Mitarbeiter werden nach Fertigstellung des Firmensitzes in den neuen Räumlichkeiten in Frankenthal arbeiten. Mit Blick auf die Zukunft wurde das zweistöckige Gebäude so konzipiert, dass eine Aufstockung um ein weiteres Geschoss im Bedarfsfall möglich ist. Diese räumlichen Voraussetzungen eröffnen dem Unternehmen Perspektiven zum Ausbau der Geschäftsbereiche, aber auch Möglichkeiten zur Entwicklung neuer Tätigkeitsfelder. Nach einer Bauzeit von neun Monaten soll der 42 Meter lange und 34 Meter breite Bau bis Herbst 2010 fertig gestellt sein. EXCO ist ein weltweit tätiger technischer Dienstleister für Consulting, Projektarbeit und schlüsselfertige Lösungen in Automation, Softwareentwicklung, Qualifizierung und Validierung. (yon)

EXCO GmbH im Überblick

Gegründet: 1994

Standorte: 8 in Deutschland, Frankreich und Schweiz

Beschäftigte: rund 200

Umsatz 2009: rund 12,5 Mio. Euro Internet: www.exco.de